
CONSIGLIO COMUNALE
III COMMISSIONE

Verbale per seduta del 08-06-2007 ore 14:00

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giuseppe Toso,
Giampietro Capogrosso, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Claudio Borghello, Fabiano Turetta, Silvia Spignesi, Anna
Gandini, Michele Mognato, Roberto Turetta, Giorgio Reato, Danilo Corrà, Giovanni Azzoni, Felice Casson, Diego
Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere,
Raffaele Speranzon, Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Maria Paola Miatello Petrovich, Vittorio Pepe, Silvia Spignesi, Roberto Turetta, Danilo Corrà,
Giacomo Guzzo, Saverio Centenaro, Raffaele Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Franco Conte
(sostituisce Anna Gandini), Piero Rosa Salva (sostituisce Claudio Borghello).

Altri presenti: Assessore Delia Murer, Direttore Andrea Del Mercato, Direttore Dipartimento Welfare Sandro Del
Todesco, Dirigente Pierangelo Spano, Dirigente Distretto Nord Federico Munarin .

Ordine del giorno seduta

Proseguimento discussione sulla documentazione pervenuta ( Pareri Municipalità , Parere Consulta per la1. 
Tutela della salute) ed espressione parere Commissione in merito alla proposta di deliberazione: " Piano di
zona dei servizi socio - sanitari . Aggiornamento per il triennio 2007 - 2009" 

Verbale seduta

Alle ore 14.25, il Presidente della III Commissione Consiliare Danilo Corrà, constatata la presenza del numero
legale dichiara aperta la seduta, ricordando che la Conferenza dei Capigruppo ha fissato come termine ultimo per la
presentazione degli emendamenti il giorno 8 giugno alle ore 12.00. Quindi da la parola al Funzionario Testolina 
TESTOLINA informa che il Consigliere Centenaro ha presentato degli ulteriori emendamenti in merito all’area della
salute mentale. Fa presente che presso i distretti si stanno attivando degli ambulatori per piccole patologie
psichiatriche
RAMACIOTTI precisa che ci sono situazioni in cui non è richiesta la presa in carico dei pazienti, perché trattandosi di
piccoli disturbi sono sufficienti dei punti di ascolto 
TESTOLINA comunica che nel parere espresso dalla Municipalità di Favaro viene evidenziata la mancanza di
gestione del centro Rodari. 
RAMACIOTTI informa che esiste l’ipotesi di creare presso la Rodari un centro dipartimentale. A tale centro, che si
occuperà anche di inserimento lavorativo, sono state riconfermate le risorse e aumentati i finanziamenti per gli
ambulatori
TESTOLINA fa presente che negli emendamenti viene spesso citata la figura del tecnico- riabilitatore
Alle ore 14.35 entra il Consigliere Turetta Roberto
RAMACIOTTI ritiene la continuità terapeutica un servizio essenziale. Informa che nel piano d’assunzione 2007 è stato
approvato un concorso per tecnico — riabilitatore. La riconversione dei posti sarà la più ampia possibile
TESTOLINA evidenzia la questione del ricovero ospedaliero
RAMACIOTTI fa presente che il ricovero ospedaliero è un’ emergenza e può essere affrontato anche dalle strutture
territoriali ( CSM sulle 24 ore) 
Alle ore 14.45 entrano i Consiglieri Rosa Salva, Speranzon e Guzzo
TESTOLINA dichiara che alcune osservazioni della Consulta interessano il Dipartimento di salute mentale. Nota che
lo strumento della carta dei servizi è stato recepito. 
RAMACIOTTI dichiara che c’è un incremento del budget di 500 mila Euro per la salute mentale, ma sono aumentate
anche le spese. Si sta cercando di razionalizzare e ottimizzare il servizio. 
TESTOLINA informa che nei Piani di zona vengono confermate le linee guida del progetto obiettivo della Regione
Veneto. Illustra gli emendamenti presentate dalla Consulta per la salute in tema di salute mentale. Fa presente che in
merito alla questione della sanità presso le carceri, evidenziato dalla Consulta per la Tutela della salute, il Comune sta
intervenendo anche se la questione è di competenza del Ministero Grazia e Giustizia
RAMACIOTTI comunica che l’emendamento n.1 della Consulta per la Tutela della salute viene accolto, mentre il n.2
non è accoglibile in quanto il servizio ADI vengono erogati attraverso dei protocolli
MUNARIN dichiara che in caso di necessità viene concessa l’infermieristica domiciliare. In merito all’emendamento
n.4 della Consulta per la Tutela della salute precisa che il passaggio tra età evolutiva ed adulta viene definito
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attraverso protocolli. Gli emendamenti 5 e 6 vengono recepiti, mentre il n.7 viene accolto solo in parte. 
RAMACIOTTI sottolinea che l’obiettivo prioritario è di creare un modello di CSM sulle 24 ore. 
BONZIO chiede se le controdeduzioni agli emendamenti verranno fatte per iscritto
MURER precisa che non si possono dare risposte su domande non ancora pervenute, si possono dare solo elementi. 
TURETTA ROBERTO ricorda che il termine per la presentazione degli emendamenti scade alle 19 di lunedì. Quindi gli
emendamenti possono venire controdedotti e trasmessi via e-mail ai Consiglieri 
TESTOLINA comunica che verrà consegnata ai Consiglieri una copia del nuovo testo emendato. In merito
all’emendamento n.8, fa presente che è volontà dell’Amministrazione rendere evidenti tali problematiche 
MUNARIN esamina gli emendamenti n.9, n.10, n.11 , n.12, n.13. Il n.15 non è accoglibile, perché non è previsto un
potenziamento dell’attività del SIL. Inoltre la certificazione va vista per ogni singola persona. L’inserimento lavorativo
poi deve essere coerente
Alle ore 15.20 esce il Presidente Corrà ed assume la Presidenza la Vice Presidente Maria Paola Miatello 
POMA segnala che solo pochissime aziende assumono persone con certificazione 
MUNARIN continua ad esaminare gli emendamenti n.16 ( viene accolto), n.18 e n.19 ( non accoglibili)
RAMACIOTTI in merito all’emendamento n.18, fa presente che la Regione Veneto da un maggiore punteggio, ma la
cosa non è risolvibile nei Piani di Zona
POMA ricorda che si è parlato di punti di ascolto e di centri specialistici presso i distretti per pazienti con patologie
psichiatriche
RAMACIOTTI condivide la necessità di creare dei punti di ascolto per i pazienti, ma bisogna distinguere le varie
malattie
BULGARELLI ritiene buono nei piani di zona il discorso sulla prevenzione, ma è importante anche dare attuazione a
tale discorso
BALDAN legge una lettera sulla salute mentale. Dichiara di non aver partecipato alla stesura degli emendamenti
MIATELLO chiede spiegazioni sui progetti in merito Villa Tevere
MURER fa presente che tale struttura non era a destinazione ospedaliera
CONTE ritiene importante, per prevenire il disagio mentale, l’interlocuzione con le famiglie. Comunica che presenterà
un ordine del giorno sul tema
Alle ore 16.50 esce il Consigliere Guzzo
TESTOLINA presenta gli emendamenti in merito all’area anziani 
MUNARIN evidenzia l’importanza dell’interscambio di attività attraverso l’informatizzazione dei servizi. Con alcuni
medici si sta già facendo una sperimentazione in rete
Alle ore 16.00 esce il Consigliere Speranzon
CORSI evidenzia l’importanza dell’ informazione, in quanto ci sono persone che non riescono ad esplicare le proprie
pratiche. Si dovrebbe arrivare ad un accesso unico per tutti i servizi
MUNARIN osserva che l’utente dello sportello deve acquisire moltissime informazioni. Perciò è necessario chiarire
bene le cose
CORSI comunica che la Regione Veneto ha modificato i propri orientamenti ed il reddito diventa lo strumento per
ottenere i contributi. La Regione, inoltre ogni 6 mesi fa una graduatoria degli utenti
CONTE segnala una recente sentenza rispetto al reale esercizio di indipendenza. Nota che esiste maggiore
attenzione alle difficoltà di movimento delle persone che verso il disabile mentale. 
MIATELLO chiede se il disabile intellettivo trova risposte adeguate
MURER fa presente che i Piani di zona tengono in considerazione tale disabilità
TESTOLINA evidenzia che negli emendamenti presentati emerge il tema della riabilitazione
MUNARIN informa che l’Azienda ULSS sta rivedendo completamente il tema della riabilitazione, anche attraverso un
potenziamento dei servizi e del personale. 
TESTOLINA dichiara che verranno dare risposte puntuali agli emendamenti
TURETTA ROBERTO propone di licenziare la proposta di delibera
La Presidente comunica che la proposta di delibera verrà portata in Consiglio per la discussione
Alle ore 16.20 esaurito l’ordine del giorno la Presidente dichiara sciolta la seduta 
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